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令和４年度 第２回公民館運営審議会会議録（議事要旨） 

 

１ 開催日時 令和４年９月９日（金） 午後２時～３時 

 

２ 開催場所 高洲公民館 大集会室 

 

３ 出席者 

   （委 員） 

   勝田委員長、田中副委員長、岡本委員、大川委員、谷口委員、渡邉委員、梅本委員、

阿部委員、林委員、永田委員 

（事務局） 

   高洲公民館長、中央公民館長、堀江公民館長、富岡公民館長、美浜公民館長、 

当代島公民館長、日の出公民館長、高洲公民館職員２名 

 

４ 傍聴人 １名 

 

５ 次 第 

Ⅰ 開会 

１．委員長あいさつ 

 

  Ⅱ 議 題 

１．審議事項 

（１）令和４年度公民館主催事業開催計画（10月～12月）について 

    

  Ⅲ その他 

（１）次回の公民館運営審議会について 

 

 

６ 協議概要及び会議経過 

  １．審議事項 

（１）令和４年度公民館主催事業開催計画（10月～12月）について 

10月から12月に開催を計画している主催事業について、各館長より説明を行っ

た。委員からの主な意見・質問などは、以下のとおり。 

 

（委 員） 公民館が利用できない時期に、特に合唱関係のサークルからZoomなど、

オンラインに親しんだ方が多かったという声が聞かれ、それはそれでよ

かったかもしれない。ただやはり、実際に公民館祭を行ってほしいとい
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う声が聞かれる中で、発表会があるからがんばれる、Zoomがつながって

練習ができても発表の場がないとさびしいという声が聞かれたので、発

表の場が小規模でも文化祭のようなものができることが楽しみだと思う。

ありがとうございます。 

（事務局）  文化祭の代替事業として、各公民館でそれぞれの特色を生かした事業

として、公民館主導で実施していきたいと考えている。今回のこの事業

がコロナ禍の第一歩として実施してまいります。 

（委 員） 中央公民館の「ヤンゴンかるた」であるが、対象や定員が決まってい

て、他の人が参加できないのに、載せる必要があったのか、また、募集

はどのようにするか、その考えについて説明をお願いしたい。 

（事務局） 事業計画にある事業について、企画を審議していただくという趣旨か

ら、載せたところです。募集する際の「事業のお知らせ」には掲載しま

せん。 

（委 員） 富岡公民館の「ボクシングエクササイズ体験」であるが、時間が「午

後３時～１時」となっているので、修正いただきたい。 

（事務局） 正しくは「午後１時～３時」の誤りなので、そのように修正する。 

（委 員） 中央公民館の「骨粗しょう症予防セミナー」であるが、私自身が高齢

者であり、①②ともに参加したいと考えている。ただそれぞれ２時間の

講座で、両方ともに参加するとなると、高齢者の体力を考えると４時間

は長いので、つらく感じる。別々の日に開催するなど、時間を設けてい

ただきたいと考えている。 

（事務局） 時間の設定については、委員よりいただいた意見につきまして、今後、

検討してまいります。 

（事務局） 先ほどの林委員のご質問に対し、１点補足させていただきます。 

本事業は、当初11月に実施予定していたところ、９月に変更となりま

したが、ご審議いただくため掲載しました。申し訳ありません。 

（事務局） 補足させていただきますと、本来であれば、募集期間を含めて、事前に

ご審議いただくところですが、日程変更が生じたため、事後報告となり、

大変申し訳ありません。 

（委 員） 堀江公民館と富岡公民館で「免疫力アップピラティス体験」を実施され

るが、18歳以上の成人対象であるならば、お母さんの参加も考えていただ

いて、保育を考えて講座を組んでいただきたい。 

（事務局） 両館とも保育ありの講座です。申し訳ございません。記載漏れですので、

訂正をお願いします。 

（事務局） Ｐ８の４、５の事業であるが、午前中に行う講座で成人を対象としてい

ますので、保育ありの講座です。訂正をお願いします。 

（委 員） 公民館の特色を生かした発表会が今後あるとのことで、楽しみにしてい

る。文化祭の調整にあたり、年齢の違いがあり意見が合わないことがあり、
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参加するまでに大変だったことがあったので、一旦ここで公民館の方に仕

切り直しということで整えていくということを、今後の文化祭においても

うまく調整をお願いしたい。 

もう１つは、コロナ禍の中、彩りよく楽しみな講座が増え、期待してい

る。ただ、事業の告知であるが、紙媒体がなくなりツイッターやインスタ

グラムがあるので、うまく活用し、アピールしていただきたい。 

（事務局）  いままで紙媒体を頼りにやってきたが、ツイッターを活用したり、今

回初めての試みであるが、おさんぽバスにポスターを掲示したり、市にあ

るデジタルサイネージを活用して、公民館活動をＰＲしていきたいと考え

ている。 

 

２．その他 

（１）次回の公民館運営審議会について 

   12月16日（金）午後２時から高洲公民館において開催を予定している。 

 

以上で令和４年度 第２回浦安市公民館運営審議会は閉会した。 


